

常滑市北部バス市内ルートを考える

いよいよ来年には新常滑市民病院が開院する。公共交通の在り方を考える会が発足し、第3回目が6月21日に開催された。市民、職員約26人が参加し、ワークショップを行い、北部バスのあり方の提案をした。

ご意見のある方は市役所にお尋ね下さい。

小学校へ分別収集実践の出前講座

5月30日 常滑のメンバーは、小学校4年生に分別収集の仕方の出前講座を行っている。子どもたちの反応はとても良く、大きくなるころにはごみが少なくなるでしょう！今後を期待しています！

このような活動一緒にしませんか。

一隅を照らす 雑草処理を計画的に

飛香台に木が生えた斜面があり、その場所は道路にかぶさるように雑草が生えていた。近所に住む友人は、市に頼んでもなかなか雑草を刈に来てくれないので、友人2人頼んで5日間でこんなにきれいにした。公園を作ることはいいが管理まで含めた計画をしてほしいものである。

市の土地で雑草が生い茂っているのはこの場所だけではない。お金がないからと言って放置するのではなく、市民がうまくかかわるようなシステムづくりをしていくほしい。



お知らせ

9月議会 9月1日(月)～10月7日(火)
一般質問 2日(火)・3日(水)

決算特別委員会 19日・22日・25日・29日・10月2日
傍聴のお薦め 税金の使い方見てみませんか。

駅頭報告 7月

29日(火) 大野町駅
30日(水) 櫻戸駅
31日(木) 常滑駅

いずれも午前7時～8時 | きょう子通信配布のお手伝い募集中♪

Cafe de 情報交換 かえるの会

9月議会は25年度の決算審査をします。皆さんと決算書を見ながら、税金がどのように使われているかチェックをします。お気楽に参加してください。

8月28日(木)10時～ 大野町きょう屋
31日(日)19時～ 中央公民館

フェイスブックもご活用できます

地域の課題解決に、市民は行政はどうにすればいいのか



地域の結びつきが希薄になってきた昨今、地域の課題をどのように解決していくのか。市民、職員100人が集い、四日市

大学の岩崎恭典教授の講演を聞く。少子高齢化が今後地域に何を及ぼすか、色々な問題が浮上する中、2025年問題という団塊の世代の高齢化である。医療費は上がり、それを支える若者の減少、老々介護になる地域など、多くの問題が出てくる。それを支えるためには行政だけでは到底賄えない。本来江戸時代において地域の問題は地域で解決していたのであって、公という言葉は決してすべて行政がすることではない。その認識を市民の皆さんに理解し、本来の姿にしていこうという。これからは市民がまちを変えていく時代である。

井上きょう子ホームページ OPENしました

いろいろな情報をどんどん公開しています。過去のきょう子通信もダウンロード出来ますので御活用ください。
<http://www.kyoya-kurama.net/kyoko/>
(パソコン、スマートフォン両対応)

きょう子通信

2014年7月
No.31



常滑市議会議員 井上 恭子

ご意見
ご相談は
〒479-0866 常滑市大野町6-56(大野町きょう屋内)
TEL/FAX:42-1307 E-mail:kyo-ya@infoseek.jp

「きょう子の部屋」ブログをご覧下さい。<http://kyoya5052.blog52.fc2.com>

男尊議会で市民を守れるか？ 多くの女性議員が誕生する環境を

このところ、集団的自衛権行使容認問題、女性議員へのヤジ、不正な政務活動費使用的議員など、議会の本質が問われるニュースが報道されている。

地方議会での仕事には、国からおりてきた議案と常滑市独自の議案が市長から提案され、賛否を可決する最終決定機関である。しかし現状に於いて、議員個々では行政に対して質問や要望はするが全議員同士で議論をして結論を導き出すことはせず、一部の会派だけで検討して出された内容を数の論理で可決させている。私自身も全ての議案に対して調査研究できず賛成したことも幾度もある。本当にそれでいいのであろう

か。国からの提出議案は時としてその土地に不具合のこともあるはず、問題になる議案に関してなど全議員が一丸となり勉強し、市長に政策提案をしていくために、議員間討論ができる市民目線の議会にしていきたいものである。

世界の中でも女性の議員数は下位であるため、少数派は阻害されやすく女性議員へのヤジは日常的であり、全国共通の悩みである。これからの議会の仕事には実際の生活を知っている女性の施策が必要不可欠であり、もっと多くの女性議員が誕生する環境を作りたいものである。



集団的自衛権行使容認に関する意見書 一本化できず継続審議



常滑市議会では「集団的自衛権に関する憲法解釈を変更することに反対する意見書案」と「憲法解釈による集団的自衛権の行使容認について慎重審議を求める意見書案」が出されており、これをまとめた意見書を国に提出するはずであった。しかし一本化できないことと、意見書は全会派が賛成でないと提出すべきでないという理由で継続審議となった。この法案は7月までに自民党と公明党で閣議決定する公算が強いため、私は早く国に提出することを求めたが、他の議員たちの反対で提出できなかった。意見書は一本化することが目的ではなく、提出することが先決ではないだろうか。

「特定秘密保護法の撤廃に関する意見書の提出を求める請願」

否決

集団的自衛権が行使容認されれば、自衛隊派遣も秘密裏に行われる可能性がある特定秘密保護法である。西本真樹議員と上記の請願を提出したが、他議員の賛同を得られず否決された。

一般質問を動画でどうぞ

平成26年第2回常滑市議会定例会の一般質問の動画が配信されておりますので、ぜひご覧ください。

常滑市役所→市議会→
本会議録画映像

[TOKONAMEHISHOKOHO](#)

